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【本 报 讯】佐 科 维 总
统 呼 吁 宗 教 领 袖 和 社 会
贤 达 对 在 我 国 泛 滥 的 在
线赌博现象提醒公众，希
望 公 众 报 告 是 否 出 现 在
线赌博的迹象或行为。

6 月 12 日 ，佐 科 维 总
统 表 示 ，我 呼 吁 宗 教 领
袖、社会贤达更广泛地提
醒 公 众 ，大 家 相 互 监 督 ，
并 报 告 是 否 出 现 在 线 赌
博现象。

国 家 元 首 认 为 ，对 在
线 赌 博 最 重 要 的 防 御 是
公 众 自 我 防 御 和 自 卫 。
因此，宗教领袖和公众相
互 提 醒 起 着 一 个 重 要 的
作用。此外，这种非法活
动 是 一 种 跨 境 活 动 。 在
线 赌 博 是 跨 国 、跨 地 、跨
境和跨政府执法，所以最
重 要 的 防 御 之 一 就 是 保
卫 我 们 自 己 的 社 会 。 我
们自己保护自己，也是我

们 的 各 自 个 人 保 护 。 政
府 对 根 除 和 打 击 在 线 赌
博 是 认 真 的 。 到 目 前 为
止 ，政 府 已 经 关 闭 了 210
万 个 在 线 赌 博 网 站 。 政
府将成立一个工作组，以
尽快根除在线赌博，希望
我 们 能 加 速 根 除 在 线 赌
博。

在 线 赌 博 案 件 在 社
会 的 某 些 圈 子 中 越 来 越
根 深 蒂 固 ，具 有 巨 大 的

危 害 副 作 用 。 近 日 ，一
名 女 警 烧 死 了 沉 迷 于 网
络 赌 博 的 丈 夫 。 该 事 件
于 6 月 8 日 发 生 在 东 爪
哇 的 惹 班（Mojokerto）警
察 宿 舍 大 楼 。 FN 警 察 中
士 在 发 现 丈 夫 的 银 行 账
户 中 价 值 2,800,000 盾 的
第 13 份 工 资 减 少 至 800,
000 盾 后 ，故 意 烧 死 了 自
己的丈夫。

（亮剑）
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【本报讯】在普拉塞蒂
亚·穆利亚大学东亚研究
中 心（CEAS）的 启 动 仪 式
上，我驻华大使周浩黎对
东亚国家在本世纪的地位
表示乐观。

6 月 13 日 ，周 浩 黎 大
使声称，目前，中国、日本
和韩国是国际专利申请最
多的前五个国家之一。东
亚拥有世界五大武装力量
中 的 两 支 ，在 21 世 纪 ，东
亚日益增长的重要性不容
忽视；这个世纪属于亚洲。

周浩黎还关注经济预
测，这些预测显示，到 2035
年左右，中国将成为世界
上最大的经济体。预计到
2040 年 代 中 期 ，我 国 将 成
为世界第七大经济体，日
本排名第五。

周 浩 黎 表 示 ，这 意 味
着亚洲将在本世纪下半叶

主导全球经济。当中国与
美国在亚洲实施各种经济
政 策 时 ，到 了 2050 年 ，将
占全球经济增长的 58%左
右。亚洲其他地区将占整
体 经 济 的 46% 左 右 ，高 于
目前的约 25%。这个亚洲
世纪也为我国提供了新的
机遇。我们在东亚研究中
心将与领导人、专业人士、
研 究 人 员 和 学 者 分 享 知
识，在日益多极化和多元
文化的亚洲世纪为我国建
设光明的未来。

普 拉 塞 蒂 亚·穆 利 亚
大学法律和国际研究学院
院 长、2001-2009 年 外 交 部
长 维 拉 朱 达（Hassan Wira-
juda）关 注 我 国 缺 乏 东 亚
国家专家的紧迫性。

维 拉 朱 达 表 示 ，我 国
与东亚其他国家的关系非
常复杂。因此，了解语言

和文化很重要，但是，了解
经济、贸易、投资等也很重
要。例如，我们与中国的
贸 易 关 系 ，去 年 达 到 1500
亿美元，但是我们有多少
中国问题专家？日本，韩
国 ，泰 国 和 越 南 也 是 如
此。我感到非常遗憾，我

国 是 一 个 拥 有 2.8 亿 人 口
的国家，没有足够的专家
来研究密切相关的国家。

东亚研究中心的成立
预计将支持加强东亚区域
合作，并为我国在“亚洲世
纪”中发挥更大作用做好
准备。 （亮剑）
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我驻华大使周浩黎：
东亚国防与经济飞速发展本世纪属于亚洲

【本报讯】工业部长古
米 旺（Agus Gumiwang Kar-
tasasmita）表 示 ，我 国 政 府
提供的条规和激励措施为
来自中国的电动汽车制造
商提供便利，因此中国的
电动汽车制造商不再要求
政 府 提 供 额 外 的 激 励 措
施。

这是古米旺在与中国
电动汽车制造商的业主会
面后透露的，即哪吒、上汽
五菱、东风和奇瑞。这四
家中国电动汽车制造商同
意将把我国作为电动汽车
出口生产中心。

6 月 12 日 ，在 中 国 北
京柏悦酒店接受媒体采访
时，古米旺声称，我国有很
好的条规，他们不会要求
我们太多。电动汽车没有
额外的激励措施。

印尼汽车工业协会秘
书 长 古 库·库 马 拉（Kukuh
Kumara）也 出 席 了 会 议 。

古库解释道，中国电动汽
车制造商正在关注我国，
因 为 我 国 具 有 巨 大 的 潜
力。这次会议是为了肯定
中国的电动汽车制造商的
承诺。因此政府询问是否
存在障碍，他们认为没有
障碍。他们强调说我国的
潜力是巨大的。

此 外 ，中 国 电 动 汽 车
制造商还将把我国作为右
舵车的生产基地。

古 库 表 示 ，目 前 只 有
我国和印度具有生产右舵
电动汽车的巨大潜力，并
出口国外。我国是世界第
二大右舵驾驶市场，印度
排名第一。但是中国不可
能向印度出口，所以就在
我国发展，我国变成一个

枢纽。
我国还与几个右舵车

国签订了贸易合作协议，
例如通过印尼-澳大利亚
全面经济伙伴关系协定与
澳大利亚、英国和南非签
订了贸易合作协议，因此
这将使制造商更容易通过
我国向这些国家出口电动
汽车。

古 库 补 充 道 ，我 国 与
澳大利亚签订了全面经济
伙伴关系协定。所以在我
国 生 产 ，出 口 到 澳 大 利
亚。他们已在右舵驾驶的
南非进行调查，他们表示
也已联系英国了。

我国为电动汽车制造
商提供了多项税收优惠。
其中包括免税期，根据投

资价值，在 5 至 20 年内免
缴 100%的企业所得税，在
免税期使用期结束后的 2
年内减少为仅征收 50%的
企业所得税。至于投资额
在 5000 亿盾至 1 万亿盾以
下，电动汽车制造商可享
受 5 年的免税期；投资额 1
万 亿 盾 至 5 万 亿 盾 以 下 ，
免税期为 7 年；投资 5 万亿
盾 至 15 万 亿 盾 以 下 的 可
享受十年免税期；投资 15
万 亿 盾 至 30 万 亿 盾 以 下
的 投 资 可 享 受 15 年 免 税
期；超过 30 万亿盾的投资
可以获得 20 年的免税期。

政府还提供投资激励
措施，其形式是免征机械
进 口 关 税 两 年 ，并 可 延
长。如果使用 30%的印尼
国产机械，则生产原材料
为 2-4 年。印尼国内零部
件水平高于 40% 的电动汽
车 的 奢 侈 品 增 值 税 为
0%。 （亮剑）

工业部长：中国电动汽车厂商
计划把我国作为生产基地将获得更多激励

【本报讯】6 月 12 日 ，
在雅加达举行的肃清非法
征费全国会议上，政法安
统筹部长哈迪表示，非法
征费现象可能存在于生活
的方方面面。

哈 迪 声 称 ，唯 一 没 有
非法征费的就是从天而降
的雨。在我们的生活里几
乎所有方面都会出现不少
非法征费现象。仅一项，
即从天而降的雨水，就真
的没有非法征费，我们可

以立即接受，没有非法征
费。

这位前国军总司令随
后回忆起被佐科维总统任
命 为 土 地 与 空 间 规 划 部
长/国 家 土 地 局 主 任 的 情
况。

哈 迪 指 出 ，当 时 接 到
了改善土地局对民众服务
的命令，还被要求不要让
官 僚 机 构 的 服 务 太 过 冗
长。我亲自到现场检查，
发现了一个问题，那就是

非法征费。其中一个例子
与 将 建 筑 使 用 权 证 书
（HGB）升 级 为 产 权 证 书
（SHM）的服务有关。对于
这项服务，公众应该支付
5 万盾。 然而在现实中，
有 些 人 被 要 求 支 付 高 达
1000 万 盾 。 有 些 是 300 万
盾 ，有 些 可 能 低 至 100 万
盾。当时我向公众提出了
这个问题，并要求公众报
告是否发现了类似情况。

哈 迪 声 称 ，我 通 过 媒

体公诸于世，要将使用权
证书升级为产权证书只需
5 万 盾 ，如 果 土 地 局 或 地
方 土 地 厅 征 费 超 过 5 万
盾，请报告政府。必须让
民众参与监测的重要性，
以免发生非法征费现象。
需要受到监督，我们需要
接收报告，我们倾听，以便
我们的指令能在现场得以
实现。现在，我离任的部
委的情况已有所改善了。

（亮剑）

哈迪：非法征费现象无处不在除了雨水以外

【本 报 讯】研 究 与 创
新 局（BRIN）与 韩 国 建 立
了研究合作，以开发基于
人 工 智 能 和 大 数 据 的 信
息 技 术 。 两 家 机 构 之 间
的 研 究 合 作 在 共 同 签 署
的 谅 解 备 忘 录 中 进 行 了
概述。

6 月 12 日，研究与创
新 局 副 主 任 阿 马 鲁 拉 教
授（Amarulla Octavian ）在
接 受 韩 国 科 学 技 术 信 息
研究院院长 Jaesso Kim 博
士 和 代 表 团 的 礼 节 性 拜
访后转达了这一点。

阿马鲁拉表示，韩国
科 学 技 术 信 息 研 究 院 代
表团的到来，是研究与创
新 局 和 韩 国 科 学 技 术 信
息 研 究 院 之 间 研 究 合 作
的势头，重点是开发基于
人 工 智 能 和 大 数 据 的 信
息技术。

在有限的讨论中，阿
马 鲁 拉 教 授 强 调 了 研 究
与 创 新 局 和 韩 国 科 学 技
术 信 息 研 究 院 联 合 研 究
的 重 要 性 ，以 预 测 星 链
（Starlink）技 术 进 步 的 负
面 影 响 。 对 于 研 究 与 创
新局来说，能够继续利用
研 究 与 创 新 局 的 技 术 进

步非常重要。但是，同时
保 护 我 国 民 族 的 崇 高 价
值观，以及社会生活规范
免 受 滥 用 星 链 技 术 的 负
面影响，例如同性恋者现
象的进入，色情和在线赌
博。 此外，据称，毒贩已
经 开 始 利 用 这 些 技 术 进
步来进行犯罪行为。

阿马鲁拉教授还指导
了下一个联合研究议程，
以 预 测 网 络 犯 罪 的 可 能
性，这些犯罪有可能对几
家医院、银行和其他国家
重 要 物 体 的 计 算 机 网 络
实施犯罪行为。

阿马鲁拉教授表示，
除了网络犯罪，联合研究
还 试 图 预 测 网 络 攻 击 以
维护网络主权。 在区域
层面，希望研究与创新局
和 韩 国 科 学 技 术 信 息 研
究 院 未 来 的 研 究 合 作 能
够成为一个平台，作为邀
请 东 盟 成 员 国 研 究 人 员
的枢纽。 研究与创新局
和 韩 国 科 学 技 术 信 息 研
究院之间的研究合作，可
以 在 东 盟 和 韩 国 之 间 的
合作中发挥重要作用，以
造 福 两 国 人 民 和 国 际 社
会。 （亮剑）

【本报讯】国防部长普
拉 博 沃 在 2024-2025 年 国
家预算草案中，为国防部

提 出 了 155 万
亿盾预算的要
求。

国 会 第 一
委员会副主席
乌 图 特 （Utut
Adianto 在 ）与
国防部副部长
穆 罕 默 德·赫
林德拉(M Heri-

nda)、国 军 总 司 令 阿 古 斯
将军、陆军参谋长马鲁里
（ Maruli Simanjuntak）、空 军

参 谋 长 托 尼（Tonny Harjo-
no）和 海 军 副 参 谋 长 埃 尔
文（Erwin S. Aldedharma ）举
行闭门会议讨论预算后转
达了这一点。

6 月 12 日 ，乌 图 特 指
出，预算的数额可以公诸
于世，但是将用于何处就
不便发表，大家尽可在谷
歌搜索预算是多少，国防
部 的 预 算 是 155 万 亿 盾 ，
这是最高的。此外，陆军
要求预算为 54 万亿盾，海

军为 20 万亿盾，空军为 18
万亿盾，国军总部是 9.3 万
亿盾。

但 是 ，乌 图 特 不 愿 透
露国防部和国军在 2025 年
国家预算中要求的预算细
节。

乌图特表示，不用了，
我是遵守承诺的人，这是
闭门会议，如果我告诉记
者，那就意味着我违反了
共同协议。

（亮剑）

【本 报 讯】英 国 驻 我
国 与 东 帝 汶 大 使 多 米 尼
克·杰 尔 梅（Dominic Jer-
mey）声称，英国与印尼的
关 系 直 到 现 在 仍 在 持 续
加强之中。

多米尼克大使在庆祝
英 国 - 印 尼 两 国 建 交 75
周年，以及在雅加达庆祝
英 国 国 王 查 尔 斯 三 世 登
基 周 年 纪 念 日 时 传 达 了
这一点。

6 月 6 日，多米尼克大
使表示，两国在气候变化
问题上都积极主动，印尼
在 英 国 主 办 的 26 缔 约 方
会 议 上 做 出 了 重 要 贡
献 。 我 们 庆 祝 英 国 和 印
尼 之 间 的 友 谊 和 伙 伴 关
系 75 周 年 。 而 且 我 们 的
社 会 、教 育 关 系 、医 疗 保
健 关 系 中 有 很 多 事 情 可
以庆祝，一切都非常不寻
常 。 我 们 也 在 一 个 充 满
挑 战 的 地 缘 政 治 世 界 中
共同努力，联合国和世界
许 多 其 他 地 区 的 和 平 都
面临着挑战。

关于英国和印尼之间
的国防和投资关系，多米
尼克表示，我们愿意在相
关领域进行合作。作为两
个海洋国家，我们特别关
注海域的防务合作。我很
高兴英国企业正在与海军
造船厂公司（PAL）和印尼

的其他公司合作。这很重
要，因为印尼在世界各地
有许多全球合作伙伴和政
治合作伙伴。印尼有自由
和积极的外交政策，这对
我们来说非常重要，要尊
重印尼的外交政策立场，
并与印尼作为国防和国防
装 备 的 合 作 伙 伴 进 行 合
作。

多米尼克大使指出 ，
由于这一外交政策，有这
么 多 英 国 国 防 公 司 支 持
印尼国军、海岸警卫队和
警 察 的 装 备 需 求 。 英 国
与 印 尼 的 关 系 仍 然 存 在
一些挑战，其中之一是希
望 通 过 烹 饪 业 务 更 好 地
了 解 印 尼 这 个 国 家 。 有
很 多 事 情 绝 对 是 美 妙
的 。 但 是 如 果 我 想 改 变
一件事，那么我想在未来
75 年内改变一件事，那就
是 我 希 望 印 尼 在 英 国 更
加知名。

多米尼克大使表示 ，
我 希 望 有 更 多 的 印 尼 人
来英国做生意，开一些很
棒 的 印 尼 餐 厅 、印 尼 美
食 。 印 尼 菜 很 好 吃 ！ 真
的 很 好 吃 ！ 我 希 望 在 英
国 看 到 这 一 点 ，坦 率 地
说，英国人需要印尼的食
品 ，我 们 需 要 印 尼 的 文
化 。 所 以 ，请 与 我 们 分
享。 （亮剑）

普拉博沃要求2025年国防部预算155万亿盾

国防部长普拉博沃国防部长普拉博沃

研究与创新局-韩国合作开发
基于人工智能信息技术和大数据

英国与印尼作为两个海洋国家
英国大使：双方特别关注海域的防务合作

研究与创新局研究与创新局--韩国合作开发基于人工智能信韩国合作开发基于人工智能信
息技术和大数据息技术和大数据。。


